
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 414/2022
 

Requer informações acerca da 
segurança e ampliação dos 
cemitérios, neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Vários munícipes tem procurado este vereador questionando sobre a 
segurança dos cemitérios, relatando que com frequência indivíduos tem pulado o muro 
e invadido suas dependências furtando placas de bronze e metal trazendo prejuízos 
ao contribuinte. E que até cabos elétricos tem sido alvo dos criminosos? A prefeitura 
tem feito algo para inibir essas tais invasões?

2º) O fato como já foi denunciado pela população e pela imprensa mostra-
se que não é pontual. Há possibilidade de aumentar verticalmente o muro para 
dificultar esse tipo de crime?

3º)  A resposta do requerimento nº 817/2018 diz que o acesso em suas 
dependências não é facilitado, que são fechados após cada expediente e que a 
guarda municipal faz rondas em suas imediações. Poderia explicar, uma vez que 
desde a época das tais respostas as ondas de furtam continuam disparadamente?

           
4º) Há possibilidade de instalar um Totem de monitoramento ou um vigia 

no local no período noturno?

5º) Vários munícipes tem procurado este vereador também relatando a 
falta de disponibilidade de sepulturas na cidade, e que, o único cemitério que dispõe 
do serviço é o dos Lírios (particular), ou seja com essa situação podemos concluir que 
Santa Bárbara d’ Oeste não dispõe de mais oferta de sepulturas públicas. Em resposta 
ao requerimento nº 585/2021 a prefeitura afirmou que os dois cemitérios públicos, 
tanto o Campo da Ressurreição (Central) como o Paz (Cabreúva) não apresenta 
alternativa de ampliação, estão totalmente ocupados. Como está o andamento do 
projeto para ampliação no cemitério da paz?
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6º) Além da ampliação do Cemitério da Paz, há algum projeto de um novo 
cemitério na cidade? Se sim, qual seria sua localidade?

7º) Para quem quiser atualmente adquirir uma sepultura pública qual seria 
a alternativa ou opção?

Outras questões que achar pertinente responder e inclui-las.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de maio de 2022.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-
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